

nota informativa

Santiago, 24 de enero de 2020

La inversión extranjera directa en Chile creció un 4% a noviembre de 2019, alcanzando los US \$ 10.615 millones

El flujo de la inversión extranjera que recibió Chile entre enero y noviembre de 2019, alcanzó los US \$10.615 millones, incrementándose de esta forma en un 4% respecto al mismo periodo del año 2018 y siendo un 75% superior a la inversión extranjera total del año 2018. El monto alcanzado a noviembre de 2019 se explica, en parte, por la adquisición de derechos sociales como, por ejemplo, la compra del 24% de SQM por parte de la empresa china Tianqi. El total de la inversión por este concepto en el período mencionado alcanzó US \$6.293 millones, que representa el 59% del total de dicho periodo.

El Ministro de Economía destacó la importancia de que siga ingresando inversión extranjera en Chile, confirmando así que las compañías extranjeras siguen confiando en Chile para materializar sus proyectos. Además, señaló que es una buena señal que la inversión extranjera no haya decaído y que las cifras se mantengan positivas, pese a las contingencias que se están viviendo en el país.

Link noticia: <https://bit.ly/37gWpoQ>